

佐沼ロータリークラブ





ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリーのテーマ

会長 猪 股 育 夫幹事 熊 谷 敏 明

布 施 孝 尚

会報 鈴 木 彦 太 佐々木 源 悦

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 **雷**22-8180 FAX22-0327 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2474回例会 2014.11.6 No.18

(本日の出席率)

・本日の出席率 69%

ニコニコボックス

- ・猪股育夫会長 仙台RC常盤俊也様を歓迎して。登 米市市政功労表彰、佐藤幸一P・P、宮崎裕会員、 清水健会員おめでとうございます。益々のご活躍 をお祈りします。
- ・布施孝之会員 高橋義文会員のこの度の学校保健功 労による県教育委員会表彰おめでとうございます。
- ・佐藤幸一会員 11月3日、登米市産業功労者として 表彰されました。皆様のお陰であります。お礼を 申し上げます。財団フォーラム高橋義文委員長に ご期待いたします。
- ・佐藤靜市会員 佐藤幸一P・P、この度の登米市産 業功労者として表彰お目出とうございます。高橋 義文財団委員長のフォーラムに期待します。
- ・髙田次雄会員 只野佳旦会員、法人会東北六県会長 賞受賞おめでとうございます。本日欠席で申し訳 ございません。
- ・遠藤光則会員 11月誕生の方、おめでとうございま す。本日の財団フォーラム、高橋義文委員長に期 待致します。
- ・及川富男会員 11月3日の妻の誕生日にお花を頂き ありがとうございました。
- ・高橋義文会員 本日のロータリー財団フォーラムを 宜しくお願いします。ロータリー財団奨学生の来 席を歓迎申し上げます。
- ・鈴木彦太会員 高橋義文財団委員長、フォーラム宜 しくお願いします。頑張って下さい。
- ・菅原文之会員 高橋義文委員長のロータリー財団 フォーラムに期待して。
- ・佐々木源悦会員 ロータリー財団フォーラムに期待。
- ・千葉正宏会員 本日のフォーラムに期待致します。

- ・飯塚仁哉会員 桐一様落ちて天下の秋を知る、流行 廃れは浮世のならい、花と咲くのも月が欠けるも 運次第。
- ・熊谷敏明幹事以下、ロータリー財団委員会のフォー ラムに期待して。

佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 氏家良典会員 伊藤俊郎会員 菅野幸一郎会員 山田直志会員 佐竹孝行会員 二階堂學会員 小竹秀敏会員 岩渕正彦会員 小泉洋会員 小野寺伸浩会員 高橋利光会員 富士原裕子会員 武川毅会員 及川昭宏会員

以上、ありがとうございました。

会長要件 猪股育夫会長

仙台RCの常盤俊也様がメークアップに見えておられます。歓迎申し上げます。

11月2日に地区のクラブ奉仕、会員増強、ロータリー広報委員会セミナーがエポカ21で開催され、岩渕正彦副委員長と参加してきました。約150名の参加がありました。10時25分に開会、山口淑子ガバナーのあいさつの後、菅野多利雄RI元理事より演題「あなたにとってロータリーとは」のお話を1時間にわたりいただきました。96歳のご高齢にもかかわらず時間いっぱいにお話されました。中でもロータリー活動においては「ロータリーに客席はない、自分は主役であると思うこと」など感銘を受けた言葉がたくさんありました。午後からは「クラブ奉仕の在り方」のテーマで小野寺則雄PDGがアドバイザーになり分科会がもたれました。各分区のガバナー補佐から各クラブの実情報告があり、その後時間いっぱいまでディスカッションが続き、大変有意義な会議でした。

11月3日には、登米祝祭劇場で登米市市政功労者表彰式が行われ、クラブを代表して参加してきました。オープニングに登米春嵐太鼓の子供さんたちによるダ

イナミックな創作太鼓の記念公演があり、その力強さに感動いたしました。市長の式辞のあと表彰状授与があり、佐沼クラブからは、佐藤幸一P・Pが産業功労で受賞、宮崎裕会員が教育文化功労で受賞、清水健会員が防犯交通安全功労で受賞されています。多年にわたる功労が認められ栄えある受賞になりました。まことにおめでとうございました。

幹事報告 熊谷敏明幹事

・台北西門RCより

50周年記念式典に参加させていただいたことに対するお礼状が届きました。

- ・ガバナーエレクト事務所より「クラブ役員キッド(マニュアル)」が届く
- ・スピーチ予定の変更、内容が確定しましたら、早め にお知らせ下さい。皆様への案内にその内容等を 載せてFAX送信致します。ご協力お願いします。
- ・本日、例会終了後理事会を開催します。

各委員会報告

·米山記念奨学会委員会(佐藤靜市委員長)

10月は米山月間で、フォーラムを行い会員皆様に特別寄付をお願いして居りましたが、本日、佐々木源悦会員が10万円を寄付され第1回目の功労者となられます。引き続き皆様のご寄付をお願い申し上げます。

・姉妹クラブ委員会(高橋利光委員長)

台北西門RCの創立38周年記念式典は、平成27年3月10日(火に執り行うそうです。当クラブとしては3月8日~3月11日を予定して訪問したいと思います。第1回の締め切りは12月末とし、最終締め切りは翌年1月末とします。多くのご参加をお待ちしています。

•50周年関係(佐藤幸一実行委員長)

本日の河北新報に、当クラブ50周年記念式典の記事が載っております。各テーブルに置きましたのでご覧になって下さい。会員とご夫人の集合写真が出来ましたので回覧します。尚、皆様には猪股育夫会長が負担して差し上げるとのことです。皆様からお礼を申し上げていただきたいと思います。ありがとうございます。

誕 生 祝 (11月に誕生日を迎えられる会員) 秋山茂夫会員 熊谷敏明会員



11月に誕生日を迎えられる熊谷敏明会員

フォーラム

・ロータリー財団委員会(高橋義文委員長)

本日は、国際ロータリーから提供された資料、映像 及び財団奨学生鈴木智恵さんのスピーチを聞いていた だき、国際ロータリー活動の現状を認識し、ロータリ アンの皆さんひとりひとりに国際ロータリー財団委員 会へのご支援とご寄付に対して心のモチベーションを 本日のフォーラムの目的といたします。どうぞよろし くお願いします。

しばらくビデオの視聴をお願いします。(映像放映)

・鈴木智恵さん(財団奨学生)のスピーチ

こんにちは、本日はスピー チをする機会を与えていただ きありがとうございます。

私はエディンバラ大学修士 課程に留学し、この9月に修 了し帰国しました。盛岡市出 身ですが幼少期は隣町の一関 で育ちました。1989年、平成 元年1月生まれの25歳です。 どうしてこの様な田舎のねえ



スピーチをする 鈴木智恵さん

ちゃんが差別研究をやったかと言いますと、紛争研究をずっとしたいと思っておりました。その理由は家族に一因があります。母方の祖母は東京の下町生まれで東京大空襲で焼け出され、一関で炭坑夫をやっておりました姉夫婦を頼って来たところから私の大家族生活が始まります。幼少の頃から如何に戦争が恐ろしいのか、そして学校で勉強する中でそういったものが世界の仕組に深くかかわり、自分の責任もその一端にあるのではないかという両方があり戦争を終わらせたいという原体験がありました。又、幼少期に父の事業が思わしくなく貧しい時期があり、アフリカ等貧困地域に対する共感があり「平和と戦争/紛争解決」部門の奨学金でエディンバラ大学に留学しました。

アフリカ研究修士課程について報告させていただきます。エディンバラ大学の政治及び社会学科は一番古い60年の歴史を誇る修士課程で、アフリカを国際的に学ぶことが出来る修士課程です。私が志望しているような政治的、人類的、社学的知識が必要でこみ入った勉強をするのに適しております。

― 映像を見ながら説明していただきました。



バナー交換